

Mitreden - Mitmachen - Mitgestalten



Mehr als ein Drittel aller Jugendlichen von Pettnau
haben ihre Meinung und Ideen zu Projekten und Angeboten
von und für Jugendliche in Pettnau abgegeben!

Vielen Dank dafür!

Liebe Jugendliche,
nun wollen wir gemeinsam mit EUCH
diese Ideen diskutieren und womöglich umsetzen und zwar am

Freitag 21. April 17.00 Uhr

Jugendhearing

Ort: Foyer des Kultursaals

Wir wollen die Gemeinde Pettnau
für Jugendliche attraktiver machen.
Dazu brauchen wir EUCH!

Der Ausschuss für Bildung, Familie und Jugend
Edith Reichel, Lukas Neumann, Marcel Graser, Tini Gonner